
          2月 8日（火）12:00 開会 
         進行：須田会員 

 

会長の時間        荒川会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

会社の諸事情により会場に行けず申し訳ありません。

次回会場に行く際には、ニコニコにたくさん入れたいと

思いますのでご了承願います。 

29 日に、IM が Zoom にて開催されました。日立港 RC

さんにおかれましては、変更に次ぐ変更で大変ご苦労さ

れたと思います。IM 詳細は幹事に委ねたいと思います。 

本日のプログラムですが、ロータリー情報伝達委員会

の鹿志村委員長にお願いしました。よろしくお願いいた

します。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

幹事報告        小笠原幹事 

 

l 29 日、オンラインにて IM が開催されました。国境

なき医師団についての講話をいただきました。非常

に有意義な IM だったと思います。 

l 本日例会後、理事会開催いたします。今後の例会開

催方法についてお話したいと思います。 

 

 

出席報告       星副委員長 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

29 名 15 名 14 名 57.69 ％ 11 名 100％ 8 名 

 

 
ニコニコ BOX       星副委員長 

 

² 鹿志村会員すばらしい卓話よろしくお願いしま

す！ 

小笠原幹事・山本忠安・星 勝治・須田 聡・ 

弓野博司・木本貴一・池澤 健・小野瀬 裕・ 

朝日正道・髙島章行 

² 卓話させていただきます。 

鹿志村髙道 

 

本日も多くの方からニコニコ BOX への 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 15,000 円 累計額 560,000 円 

 

 

プログラム 

 

卓話 

ロータリー情報伝達委員会       鹿志村委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

l このようにハイブリッドという形で卓話をすると
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思ってもいませんでした。 

l 本来ですと炉辺会合などでロータリーについて語

り合ったほうがいいと思うのですが、昨今難しい状

況です。 

l 今日は、オンラインで参加されている方も参加しや

すいよう、皆さんにお話を伺う形にしようと思いま

す。 

l ロータリーに入会したきっかけ、入会して良かった

ことなど、一人一人お話いただければと思います。 

l よろしくお願いいたします。 

 

（高島会員） 

l 入会したきっかけは、自分の中でいろいろ勉強した

いと思っていたのですが独学では難しいと感じて

いたところ、木本会員や白土会員にお誘いいただき

入会しました。 

l 学ぶことが多く、楽しいロータリー活動となってお

ります。今はコロナ禍で難しいですが、今後も続け

ていきたいと思います。 

 

（山本会員） 

l 私は今でも新入会員の気持ちでいます。 

l 昔は会員も多く、本当に楽しかったです。奉仕をや

るにしても親睦があるから楽しくできました。 

l 国際大会で、海外にも行きました。良い思い出です。 

 

（木本会員） 

l 私も国際大会は、カナダとハンブルグなどに行きま

した。 

l 一番楽しかったのは、カウンセラーを務めた米山奨

学生の結婚式に招待していただき、ハノイに行った

ことです。 

 

（小笠原幹事） 

l 入会直後は、時間を割くのに非常に苦労しました。

しかし、習慣化すると意外と時間は作れるものだと

思いました。 

l ニコニコBOX委員会や親睦委員会をさせていただき、

今年度は幹事をやらせていただいています。 

l ロータリーについて勉強するきっかけになり、弓野

前会長には感謝しています。 

 

（小野瀬会員） 

l 入会するきっかけは、池澤会員、佐藤会員、川村会

員にお誘いを受けたからです。 

l 異業種のかたと付き合うということがしたかった

ので、非常にためになっています。 

l 次年度、幹事を仰せつかりました。勉強したいと思

いますので、よろしくお願いいたします。 

 

（池澤会員） 

l 木本会員にお誘いを受け続けていました。30代の時

はお断りしていましたが、40歳間近になり、社会勉

強のため入会させていただきました。 

l 次年度会長を務めさせていただきます。60年の伝統

あるクラブです。若いメンバーを増やしながら活気

あるクラブにしたいと思っています。ご協力よろし

くお願いいたします。 

 

（弓野会員） 

l 入会して 21年になります。 

l 現在コロナ禍で、ロータリーには逆風が吹いている

と思います。人が集まれないのです。 

l 逆風は動かない方が賢明ですが、ロータリーは会長

任期が 1年しかありません。動き方を考える必要が

あるかと思います。池澤年度に期待します。 

 

（須田会員） 

l 入会したときがコロナ禍で、活動が制限されている

状況が続いています。 

l 今年度 SAAをさせていただき、ロータリー活動が始

まったと感じています。コロナ禍での活動の仕方を

考える必要があると感じています。 

 

（朝日会員） 

l 池澤会員、川村会員と同年に入会しました。 

l 2年目で SAAを仰せつかり、とても良い経験になり

ました。会長時代にハワイに行ったことも良い思い

出です。 

 

（石川國博会員） 

l 入会して 24 年になります。 

l 「四つのテスト」、仕事でも忠実に守ってやってい

ます。他 RC のロータリアンとの付き合いもあり、

ロータリーは絆がいいなと思っています。 

l 次年度以降も、若い会長が続いています。当クラブ

も希望が持てると思っています。 

 

（石川悟会員） 

l コロナ禍でも良いことが一つあると思っています。 

l リモートで普段会えない方々に卓話をしてもらう

機会が増やせたらと思いました。 

 

 

会長の点鍾をもって閉会。 


